



# いきいき東っ子



保護者 様

教育目標：「生き抜く力」の育成（「やさしく

東川登小学校便り 第15号

かしこく たくましく）」

東川登小HP

令和4年9月27日（火）校長 吉家恵美

## ◆第89回 東川登小学校運動会◆

9月25日（日）秋晴れのもと、東っ子の力を集結した第89回運動会を無事終了することができました。今年のスローガンにあったように「一生懸命さ・あきらめない姿・優勝をみんなで目指す姿」に加え、「自分の精一杯でがんばる姿」を数多く見ることができました。開会式から解団式まで、保護者の皆様には温かい声援を送っていただきました。種目ごとにそれぞれの学年の子ども達のカラードアが出ており、勝負の場面であっても本校らしい和やかなムードが漂っていたように感じます。



1年生は、言われることを素直に聞き小さい体で暑さに負けず頑張りました。

2年生は、体がよく動いており、集団のまとまりを感じました。

3年生は、きびきびした行動ができ、ソーランの舞では全校を引っ張ったほどでした。

4年生は、いつも元気はつらつ、笑顔で競技・演技する姿が力強かったです。

5年生は、声がよく出ていて頼もしさを感じました。6年生のサポートもばっちりでした。

6年生は、さすがの姿を随所に見せてくれました。選手宣誓の言葉、実行委員の運動会に対する思い、下級生への気配りや優しさ。学級目標にあるように「一知暖結（一致団結）」して目指した優勝への道のり。そして、親子競技や先生との対決リレーでの笑顔。最後のソーランの勇姿。素敵なリーダー、19名！！

当日は、育友会施設保体部の皆様には用具係の補助やテント等撤去のお世話を、また、有志の方々にもお手伝いをいただきました。育友会長田中様には「6年生VS先生・保護者 リレー」の実況中継で盛り上げていただきました。

西九州新幹線開業を記念した種目も昨年度に引き続き取り入れ、武雄温泉駅駅長 山本様にも来校いただきました。近所の方々には駐車場の提供や環境整備、学校からのアナウンス等へのご理解・ご協力など多くの面で協力いただきました。本当にありがとうございました。

保護者の皆様はじめ、運動会を支えてくださった全ての方々にお礼申し上げます。



さあ、運動会で培った団結力を、あきらめない心を、集中力を今後は学習や生活に生かしていきましょう。年間の振り返り地点は目の前。1学期も残りあとわずかです。



※お知らせ※  
10月7日公民館キッズウィークイベント申込みの切りは9月30日（金）です。今週中です！！

運動会を色々な面から 創り上げた6年生。ありがとう！